
Doutor Presidente, Paulo Dimas de Bellis Mascaretti, na pessoa do Senhor saúdo todos os presentes.  Estamos aqui reunidos em solenidade para instalação oficial do Centro Judiciário de Solução de Conflitos e Cidadania (CEJUSC); Juizado Especial Cível e Setor das Execuções Fiscais.  Primeiramente, destaco que este Foro Distrital de Itupeva foi inaugurado no dia 29 de agosto de 2014. Com menos de três anos de instalação já contamos com mais de 9000 feitos em andamento e um crescimento populacional e de processos vertiginoso.  Digo que, sem menosprezar o grande desafio que teremos pela frente, com a instalação de três novos setores, nós nos sentimos empolgados com a missão confiada e esclareço.  É com muita honra que recebemos Vossa Excelência Presidente do Tribunal de Justiça, Dr. Paulo Dimas aqui em Itupeva, pois a sua gestão soube compreender os números e particularidades da Comarca e muito nos tem auxiliado, bem como hoje nos honra com sua presença. Cumprimento e agradeço a presença de Vossa Excelência e dos Assessores.  E prossigo dizendo que eu me sinto confortável com a ampliação, pois temos grandes parceiros, além é claro da Presidência, aderindo aqui na cidade ao lema de “gestão participativa”.   O Município, na pessoa do Prefeito Marco Antonio Marchi, é um dos principais parceiros do Poder Judiciário local, tanto que informado que teríamos as instalações, veio nos procurar para oferecer ajuda e esta veio com a cessão de funcionários, com obras para a instalação e com muita disponibilidade para que esta parceria fosse ampliada não só no aspecto formal do convênio, mas para que possamos traçar método de trabalho que beneficie a população e otimize esforços. Esta inclusive foi a nossa conversa ontem com o Dr. Cleber Gomes de Castro, Secretário de Gestão do Município. Cumprimento e agradeço a presença do Prefeito, da Primeira Dama, do Vice-Prefeito ALEXANDRE RIBEIRO MUSTAFA, do Dr. Cleber, Procuradores Municipais e Funcionários Públicos.  A Câmara Municipal de Itupeva, também sempre estende os braços ao poder judiciário, tanto que nossas sessões de Júri são realizadas naquele prédio. Cumprimento os senhores vereadores, na pessoa do senhor ERIVALDO EVANGELISTA CAMPOS, Presidente da Câmara, aqui presente.  Certa feita, fui procurada pela Ordem dos Advogados do Brasil para tratar de uma pauta aberta e a reunião, iniciou com a seguinte fala: “Viemos aqui dizer que sabemos das dificuldades que Itupeva tem enfrentado e queremos saber no que podemos ajudar.” Isso por óbvio espelha a preocupação da CASA DO ADVOGADO de defender as prerrogativas de seus membros e o estado de direito dos habitantes locais, mas demonstra a consciência de que é com 



parceria que enfrentaremos os problemas. Cumprimento e agradeço a presença do Presidente da OAB/Subseção Jundiaí Dr. Airton Sebastião Bressan, de sua Vice-Presidente Dra. Daniela Marchi Magalhães e de seu Presidente da Subsede de Itupeva Dr. Marcos Rafael Calegari Cardoso, estendendo aos demais advogados e estagiários de direito presentes.  O Ministério Público, representado nesta cidade pela Doutora Roberta Tonini Quaresma, muito dignifica a instituição com a sua serenidade e discrição, estando sempre disposta a nos auxiliar para a busca de justiça. Cumprimento e agradeço a presença, estendendo a todos os membros do Ministério Público.  Em algumas oportunidades fui procurada por Funcionários do fórum para me dizer o quanto se sentiam orgulhosos de trabalhar no Fórum de Itupeva e que sabiam a importância do nosso trabalho para a população. Digo que a equipe nomeada para assumir a chefia dos três setores tem este valor e compromisso. Cumprimento e agradeço a presença do Amadeu, Fabio e Maria Cleuza, estendendo aos demais servidores públicos e funcionários municipais que trabalham neste Fórum.  Acreditamos que o Juizado tem que estar perto de seus jurisdicionados e nada mais justa a presente instalação, deixando os feitos desta área de competência de tramitar por Jundiaí, como um presente à população. E quanto a Doutora Renata, Diretora do Fórum de Jundiaí e Juíza Titular do Juizado de Jundiaí, já demonstrou que está disposta a colaborar conosco com toda a sua experiência. Cumprimento e agradeço a presença.  Por fim, ressalto que Itupeva conta com grandes colaboradores que não posso deixar de nominar e agradecer a presença, pois estão conosco em todos os momentos: Ministro do Superior Tribunal de Justiça, Doutor Massami Uyeda. Muita honra tê-lo conosco. Cumprimento e agradeço a presença.  Ainda, destaco a presença de grande colaboradores e amigos.  Paulo Sérgio Fernandes de Oliveira, nosso patrono e saudoso Magistado que na presente data está muito bem representado pelas filhas Letícia e Maria Paula. Cumprimento e agradeço a presença.    Desembargador Cláudio Antonio Soares Levada, Coordenador da 5ª 
Circunscrição Judiciária de Jundiaí. 


